

Bericht zum 62. Eispokal beim Segel Club Spandau

und von zwei die herausragten

Am Samstagfrüh trudelten die letzten der 17 O-Jollen bei herrlichem Sonnenschein und für diese Jahreszeit angenehmen Temperaturen beim SCS ein.

Der erste Start sollte um 11 Uhr erfolgen, mit dabei waren auch ganze 4 Finns, die vor uns starteten.

Und so ging es entweder per Schlepp oder auf eigenem Schwert richtig Tegeler See. Vorbei an schönen Villen und einem sonnendurchfluteten bunten Wald, ist in jedem Jahr immer wieder ein schöner Anblick.

Nun zu den Rennen, es sollten 3 Wettkäufe bei im Schnitt 3 Bft mit den Tegel typischen Winddrehern und mal etwas weniger Wind werden.

Stefan Henschel unser Wettfahrtleiter mit seinem Team hatte ein gutes Händchen, so ging die Kreuz mal über links, in der nächsten Runde über rechts. Hier war der richtige Rhythmus und ein gutes Auge gefragt.

Die beiden die das am besten hinbekamen waren Martin P. und Olaf W., Es war in allen 3 Rennen ein enges Match mit einigen taktischen Kniffen. Die Tages Wertung konnte schließlich Martin für sich entscheiden. Hinter den beiden ging es nicht ganz so konstant zu. Ich erspare mir hier mal die einzelnen Platzierungen.

Nach dem alle den Heimweg gefunden hatten, gab es Anlagebier gesponsort vom SCS und die üblichen `Erlebnisberichte` .

Nachdem die letzten Segel gerollt und die letzten Planen auf die Boote gelegt waren, hieß es ran ans Büfett.

Uns erwartete ein liebe voll geschmücktes Clubhaus mit einem üppigen und



schmackhaften Büfett.
Alles vorbereitet von den
Damen des Vereins.

Abgerundet wurde das
ganze durch Guinness
vom Fass, ebenfalls for
free.

Sonntagmorgen kleine
Überraschung, es gab
leichten Frost in der
Nacht, sodass die Planen
in Weiß erstrahlten.

Zwei Rennen waren noch offen, bei einer um 180° gedrehten Windrichtung um 3Bft, die leider quer über den See kam. Was die Sache nicht einfacher machte.

Das erste Rennen war ein Abbild von Samstag, wieder waren Martin und Olaf vorne. Zwischenzeitlich sah es nach einem Sieg von Olaf aus, im Ziel hatte aber Martin die Nase vorne und somit den Gesamtsieg sicher.

Im letzten Rennen konnte es Martin etwas ruhiger angehen lassen nicht so Olaf er war wieder mit dabei. Der Zieleinlauf lautete nach einigen Führungswechseln diesmal Sven W. vor Olaf W. und Olaf K.

Zurück im SCS gab es.... genau wieder Anlegebier und die Gratulationen an die Sieger. Und ich meine beide Martin als auch Olaf W. der mit einer Serie von vier 2. und einem 1. Platz nur Zweiter wird.

Eine Klasse Leistung von euch, Gratulation.

Mit der Siegerehrung ist ein Wochenende bei einem engagierten Segel Club Spandau bei schönstem Wind, Wetter und Verpflegung zu Ende gegangen.

Vielen Dank an dieser Stelle an den Segel Club Spandau und sehr gerne wieder im nächsten Jahr.

Kommt gut und gesund über den Winter

GER- 41 / Olaf K.

